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支 団 活 レ ー援 体 動 ポ ト
令和2年度通常総会を開催	 〜秋田県商店街振興組合連合会〜

秋田県商店街振興組合連合会（会員11組合、
平澤孝夫理事長）の通常総会が6月11日（木）、
秋田市の秋田キャッスルホテルにおいて新型
コロナウイルス感染症拡大防止のため規模を
縮小して開催され、会員等8名（本人出席4名、委
任状出席3名）が出席しました。
総会では、令和元年度事業報告書、財産目録、
貸借対照表、損益計算書及び剰余金処分案につ
いて満場一致で承認されたほか、全議案が原案
どおり可決されました。任期満了による役員改
選では、理事7名、監事2名を選出しました。
総会終了後に開催した理事会では、平澤理事
長（秋田市駅前広小路商店街振興組合）及び塚
本真木夫副理事長（能代市畠町商店街振興組
合）、佐藤満専務理事（員外）を再任しました。
理事会終了後に行った秋田県商業貿易課との

意見交換会では、「商店街消費喚起支援事業」に
関しての具体的な活用例の情報提供をいただい
たほか、商店街での新型コロナウイルス感染症
の影響やキャッシュレス決済の運用状況、県の
施策等についての懇談を行いました。

自動車特定整備の認証取得に向けて
〜組合活力向上事業・研修会〜

自動車の電子化が進展し、整備技術の向上
が求められる中、本年4月1日から道路運送車
両法の一部を改正する法律が施行されまし
た。この法律で、これまでの分解整備に加え、
自動ブレーキ等の電子制御装置整備も含めて
「特定整備」となり、自動運行装置等の電子制

御装置にかかる車
体整備を行う場合
に特定整備の認証
が必要となること
から、秋田県自動
車車体整備協同組
合（山王丸洋一理
事長：組合員107
名）では、6月22日
（月）、秋田市の秋
田技術専門校職

業訓練センターにおいて、出席者45名のもと
「特定整備制度における認証取得に向けて」を
テーマに、座学と実技講習を行いました。
実技講習前の座学では、山王丸理事長が講師

を務め、先進安全技術の他、電気自動車等に対
する整備作業時の注意点について学びました。

続く実技講習では、株式会社山形部品�秋田
中央営業所の沓澤伸氏、浅井修太氏を講師に
招き、実車を用いて、カメラとレーザー装置の
機能調整作業（エーミング）と電子制御機器の
故障診断について学びました。
本研修を修了することで、この後に実施さ
れる国土交通省実施講習への参加要件を満た
すことになり、講習当日に学科講習と試問を
受け、及第点に達すれば、認証を取得でき、電
子制御装置付きの自動車の車体を整備できる
こととなります。
組合では、今後もより一層、組合員の技術研
鑽を図っていく方針です。

［総会の様子］

［講師を務めた山王丸理事長］

［実技講習の様子］
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－会員組合の皆様へ－
本コーナーでは、会員組合の理事長交代につい
て紹介しております。新しい理事長が選出された
場合は、本会　総務企画課（☎018-863-8701）ま
でお知らせください。

 協同組合大館市資源回収センター（大館市）
� 理事長　近江　禎彦さん
組合員名：合資会社近江商店
役　　職：代表社員
選��出��日：令和2年5月7日

 本荘由利繊維協同組合（由利本荘市）
� 理事長　鈴木　健志さん
組合員名：株式会社弘商
役　　職：代表取締役
選��出��日：令和2年5月12日

 協同組合秋田技能社（南秋田郡五城目町）
� 理事長　千葉　直竹さん
組合員名：東洋内装
役　　職：代表
選��出��日：令和2年5月26日

 協同組合能代商業卸センター（能代市）
� 理事長　水木　秀郎さん
組合員名：株式会社水木金物
役　　職：代表取締役
選��出��日：令和2年5月22日

 由利本荘市管工事協同組合（由利本荘市）
� 理事長　小川　一彦さん
組合員名：株式会社共立設備
役　　職：代表取締役
選��出��日：令和2年5月26日

 協同組合秋田市卸売市場協会（秋田市）
� 理事長　橋本　正史さん
組合員名：秋田生花株式会社
役　　職：代表取締役
選��出��日：令和2年5月26日

 大館曲げわっぱ協同組合（大館市）
� 理事長　柴田　昌正さん
組合員名：有限会社柴田慶信商店
役　　職：代表取締役社長
選��出��日：令和2年5月29日

 秋田県南果実商業協同組合（横手市）
� 理事長　五十嵐　欣也さん
組合員名：株式会社五十嵐青果
役　　職：代表取締役
選��出��日：令和2年6月6日

 秋田県生コンクリート協同組合（秋田市）
� 理事長　髙橋　栄志さん
組合員名：秋田カイハツ生コンクリート株式会社
役　　職：代表取締役
選��出��日：令和2年6月11日

下記の方が新しく理事長に選出されましたので、ご紹介します。新理事長紹介新理事長紹介

能代白神リサイクル協同組合（佐藤和人理事
長）は能代市の業務委託を受けて、能代地域の
一般廃棄物（家庭ごみ）の収集運搬業務を担っ
ています。
家庭ごみは、ごみステーションで回収されま
すが、新型コロナウイルス感染症緊急事態宣言
下の4月29日、男性作業員が「毎週のごみ収集
ご苦労様です」と書かれた紙を貼ったごみ袋を
回収しました。また、「日々感染予防に努めてい

ますが、収集作業
員様方も気を付
けて頑張ってく
ださい」などと
メッセージも添
えられており、作
業員の男性はス
マートフォンで
ごみ袋の写真を

撮影して佐藤理事長に
報告しました。
5月1日には、収集作
業中の佐藤理事長が別
のごみステーションで
「いつもゴミありがと
う」と手書きしたごみ袋
を見つけ、市民の善意に
表情が緩みました。ま
た、2日には、女性作業員が「いつもありがとう」

と書かれたごみ袋を回収
しました。
佐藤理事長は「まさかと
驚いたが、とてもありがた
い。仕事の励みになる。事
故のないよう安全な作業
に努めていきたい。」との
感想を述べていました。

■市民から感謝のメッセージ� 〜能代白神リサイクル協同組合〜

［佐藤理事長］
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厚生労働省では、「令和2年賃金引上げ等の実
態に関する調査」を実施します。
この調査は、民間企業における賃金・賞与の
改定額、改定率、賃金・賞与の改定方法、改定に
至るまでの経緯等を把握することを目的とし
て、主要産業に属する会社組織の民営企業で、
製造業及び卸売業、小売業については常用労働
者30人以上、その他の産業については常用労働
者100人以上を雇用する企業のうちから産業別
及び企業規模別に選定した約3,500企業を対象
とし、毎年1月から12月までの1年間の常用労働
者の賃金改定状況について調査するものです。
調査の結果は最低賃金決定のための中央最
低賃金審議会（目安に関する小委員会）の審議
で使用するほか、社会的関心も高く、労働経済
白書をはじめとする賃金分析等において広く
活用されており、非常に重要な調査となってお
ります。
対象になった企業におかれましては、調査の
趣旨、重要性をご理解いただき、何卒調査にご
協力いただきますようお願い申し上げます。

第72回中小企業団体全国大会は、令和2年10
月22日（木）、茨城県の「ザ・ヒロサワシティ会
館」において開催されますが、今般の新型コロ
ナウイルス感染症の影響から規模を縮小して
の開催が予定されています。
このため、今年度のツアー募集は残念ながら
中止することとさせていただきますので、ご理
解・ご協力をお願いいたします。

新型コロナウイルス感染症の影響を受け、全
国の高等学校で臨時休業期間があったことに
より、新規高等学校卒業者の就職準備期間が短
くなり、生徒が不安を抱えたり、不十分な準備
のまま就職活動に臨むことが懸念されます。

このため、生徒の希望・適性にあった就職を
実現し、ミスマッチによる早期離職を防止する
観点から、令和3年3月に高等学校を卒業する生
徒の採用選考期日等の変更について、お知らせ
いたします。
なお、厚生労働省としては、新型コロナウイ
ルス感染症の防止対策を実施しながらの就職
活動や選考日程の変更など、例年を異なる就職
環境にある中、生徒が安心して就職活動に臨め
るよう、企業に職場見学や感染防止対策の徹底
等の配慮を要請したり、学校関係者からの要請
を踏まえつつ、高等学校とハローワークが連携
して生徒を支援する等の取組みを実施してい
きます。
【令和3年3月新規高等学校卒業者の採用選考期日等】
○企業による学校への求人申込及び学校訪問開始
� ………� 7月� 1日　※変更なし
○学校から企業への生徒の応募書類提出開始
� ………10月� 5日　※変更前は9月5日
○企業による選考開始及び採用内定開始
� ………10月16日　※変更前は9月16日

「賃金引上げ等の実態に関する調査に
ご協力ください	 （厚生労働省）

中小企業団体全国大会ツアー募集の
中止について令和3年3月新規高等学校卒業者の

就職に係る採用選考開始期日の
変更について	 （秋田労働局）

【組合紹介･PR】
県内経済は、人口減少や人
手不足などへの対応がこれ
まで以上に深刻化していく
とされており、受注量の減少
や購買力の流出など、経済の
地域格差を感じさせる状況
にあります。

由利本荘市では、国のインフラ整備として昭
和45年度から計画・準備が進められてきた鳥海
ダム建設工事がいよいよ本格的となったことで、
工事期間中に発生する宿泊や食事関連などの需
要は絶好のビジネスチャンスであり、由利本荘
市の経済にとっても建設業のみならず、幅広い
業種への経済波及効果が期待されています。
しかしながら、その受け皿となる商工業者の
ほとんどは中小、小規模事業者であり単独で�

村岡理事長

鳥海ダム振興事業協同組合	 〜共同受注事業で地域経済への波及効果を〜

新設組合紹介新設組合紹介

対応することは困難であるため、需要を獲得す
るための情報収集力の強化と営業活動の共同
化、窓口を一元化した大口受注への対応などの
事業を実施するために組合を設立するに至り
ました。
当組合事業を通じて、地域商工業者のための
受注確保に向けた事業を積極的に展開し、地域
経済発展のために尽力して参る所存でありま
すので、どうぞよろしくお願いします。

●所��在��地　由利本荘市瓦谷地1番4号
●代表理事　村岡　淑郎
●出��資��金　3,720,000円
●組合員数　124名
●主な事業　共同受注事業
　　　　　　教育情報提供事業
　　　　　　福利厚生事業
●成立年月日　令和2年5月18日


